

## 第25回東海地本サークル協定期総会開催

11月15日、東海地本サークル協定期総会を東海支社研修センターで開催しました。

総会には来賓として東海地本の細川委員長を迎え、全国サークル協からは大澤議長、尾関副議長が参加しました。辻サークル議長の挨拶では新体制になって1年間を振り返りました。今年度は情報誌に力を入れ、サークル活動をより身近に感じてもらうために活性化を図り、参加者も増えました。なかでも20代の新しい仲間の顔が見られる様になり、「楽しかった・また参加したい」という声が多数ありました。

東海地本では2016年の2月に迫った「全国スノーフェスティバルin乗鞍」に向け全組合員が一丸となりプロジェクトチームを立ち上げました。この大会でも全国の仲間と交流が出来るので今から楽しみです。サークル活動を通じてより一層の団結力を、仲間との絆を深め、明るく楽しくサークル活動をするために「たしろ応援プロジェクト」の成功も欠かせません。

役員選では新任として井戸運営委員（静岡総合鉄道部）、今瀬委員（稲沢駅）、工藤・沢崎（愛知機関区）が選出され、成田委員（出向）酒井（愛知機関区）会計監査が退任されました。今大会までサークル活動に尽力戴き有難うございました。

### 2015年度 東海地本サークル協 三役

議長 辻 祥公(再任)      副議長 野村 雅也(再任)

副議長 増田 圭太(再任)      事務長 伊藤 俊和(再任)